

Monseigneur l'abbé,

Tant de fois, vous nous avez dit MERCI, aujourd'hui, c'est au tour de la communauté, de vous remercier pour ces huit années, trop vite passées, que nous avons partagées ensemble.

MERCI, pour votre énergie communicative, votre courage, votre rigueur, votre implication auprès des enfants, qui ont fait de notre paroisse ce qu'elle est : une paroisse qui fonctionne bien.

Vous nous souviendrons, plus particulièrement, de la beauté de vos célébrations, pleines de grandeur et de lumière, même le confinement, ne vous a pas empêché de nous les faire vivre, avec la même perfection ; car vous êtes soucieux, de rendre grâce au Seigneur, avec magnificence : vous nous avez appris, que chaque détail a son importance, pour que la fête soit réussie.

Que de satisfaction aussi, de la part de tant de personnes, parfois si éloignées de l'Eglise, qui ont vécu des célébrations de baptême, communion, profession de foi, confirmation, mariage, funérailles, de fête des vendanges et de St^e Barbe.

Vous nous souviendrons aussi des moments de convivialité : combien de repas partagés où vous ne ménageiez pas votre peine, pour préparer, recevoir et servir.

Le service du frère, n'étant pas pour vous, à vivre, uniquement le jeudi saint, vous avez tenu, à ce que soit mis en place, une antenne du secours catholique, dans notre paroisse, et, à organiser un repas solidaire à Poël : l'Accueil une priorité pour vous.

Enfin trace indélébile de votre passage, la restauration ou le rafraîchissement de chacun de nos sept clochers, de la chapelle, St Pierre, du secrétariat / et là aussi vous n'avez ni ménagé votre temps, ni votre peine.

Une autre paroisse vous attend aujourd'hui,
nous continuerons à faire vivre la nôtre, de
meilleure possible, afin qu'elle reste, ce qu'elle est
aujourd'hui grâce à vous : une paroisse dont nous
sommes fiers.

Nos frères vous accompagneront dans votre nouvelle
mission, et nous vous demandons / de prêter pour nous